
～PTAへのご参加ありがとうございました～
２１日のＰＴＡ授業参観、総会、学級懇談と、お忙しい中、ご参加いただきありがとうございました。どの学年も、

子どもたちと担任が笑顔で楽しく学習に取り組む姿をご覧できたと思います。今年度は、総会も学級懇談も行

うことができ、改めて顔を見て話し合うことの大切さを実感することができました。何か心配なことやお話したい

ことがありましたら、いつでも気軽にご相談ください。また、今年度役員に決まった保護者の皆様、どうぞよろしく

お願いいたします。２８日にPTA役員全体会を予定していますので、ご出席くださいますようお願いいたします。
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＜学校教育目標＞
よりよく生きる ～ 夢 笑顔 学ぶ瞳 ～

＜こんな子どもに＞
たくましい子 やさしい子 かしこい子

ランチルームで、
子どもたちに「授業
参観は緊張します
か。」と尋ねると、
「楽しみです。」との
返答。外国語の授
業があるので、おう
ちの人にその姿を
見てもらうのが楽し
みのようです。と思
えば、「ちょっとな
あ。」という声もちら
ほら。そういいなが
らも、笑顔いっぱい
で、おうちの方がく
ることをとても楽し
みにしている様子が
見られました。

すみずみ拭いてます！英語でじゃんけん！

PTAがあるからしっかり掃除！よし、カードをとるぞ！

おうちの人と一緒に！

タブレットを活用して

◆４月１４日(金) 交通安全教室◆
五城目警察署交通課と飯田川駐在所の2名の警察官の方から、２学年ずつに分かれて道路の歩き方、横

断歩道のわたり方、自転車運転等について教えていただき、校地周辺等のコースで実習を行いました。途中
あいにくの雨で、高学年は体育館での実習となりましたが、危険を回避するためには、「交差点では必ず止ま
り、車が来ないか確認すること」が大切であることを学びました。また、頭を守るための、ヘルメット着用の重要性
についても学ぶことができました。当日は、飯田川シニアボラ
ンティア「みよし会」の方々に、自転車乗りの補助や交通ルー
ルの確認などでご協力いただきました。また、自分の自転車
で実習を行うことができるようお願いしたところ、たくさんの
ご家庭からご協力いただきました。ありがとうございました。

◆４月１７日(月)◆スクールガードの皆さんとの対面式
～毎日の見守りありがとうございます～
スクールガード・サブリーダーの○○○○さん、新道下

町内の○○○○さん、羽立二区町内の○○さん、飯塚
上町内の○○さんの4名のスクールガードの方がおいで
くださり、6年生が児童を代表して感謝の言葉をお伝えし
ました。これからもどうぞよろしく願いいたします。

３年ぶりに行われたＰＴＡ総会



◆４月２０日(木) ◆5年生田起こし

青空のもと、学校田の田起こしが行われました。今年も、○○ ○○さんとＪＡ湖東の方々から、これからの
稲づくりについて、お話していただきました。「稲づくりは一人ではできない、みんなと協力しなければいけない
こと。」「お互いに話し合うことで、よりよいものができる。」「あいさつすることで、いろんな友達ができる。」な
ど、稲づくりだけでなく、子どもたちのこれからの生活にもつながる、大切なお話もしていただきました。また、
「田起こし」をしなければならない理由や稲のことについて5年生から質問も出ました。タブレットで調べて疑
問に思ったことを解決しようとする姿が見られ学習への意欲を感じました。5月には、田植えも行われます。ま
たまた新たな疑問が出て
きそうな予感。おいしいお
米を収穫できるよう、稲づ
くりに向けて意欲に満ちあ
ふれた５年生でした。

◆ 第1３回たざわ湖スキー場カップ◆

女子ミニバスケットボール大会(4／9)
準優勝 羽城V－WINGS

◆優秀選手賞◆ 6年 ○○○○さん

◆男鹿潟上南秋スポーツ少年団

柔道大会◆

羽城柔道スポ少
個人戦1年生の部(３／２１)
準優勝 ○○○○さん

新学期がスタートして、早いものでもうすぐ１か月が経とうとしています。
先日、2年生の女の子が、「校長先生、わたし挨拶が好きになったよ。前は知らない人に挨拶するの迷って

しなかったんだけど、思い切ってしたら、気持ちよかった。これからも続けるよ。」と明るい笑顔で教えてくれま
した。私もとてもうれしくなりました。
子どもたちは、新しい学年、教室での生活のリズムをつかみ、気持ちを新たに前向きに頑張っています。

将来の夢に向かって、笑顔で、様々なことを学ぶことができるように、職員一同、ともに活動し声をかけなが
ら、子どもたちを支援していきたいと思います。

ランチルームでおいしい給食 １年生も給食に慣れました 一輪車上手です 将棋で勝負！


